

PAROLE DE LA MAJORITÉ

GROUPE FONTENAY-DEMAIN

Dans ma ville, il y a...

Je vis à Fontenay-aux-Roses, une petite ville à taille humaine dans le sud du 92. On dirait une petite ville de province avec son marché, son centre-ville très piéton, ses jardins, beaucoup d'arbres, deux châteaux, ses petites rues, ses maisons et des petits immeubles, à seulement 7 km de Paris! On a un bon réseau de transport en commun pour monter à la capitale et on peut y aller aussi facilement à vélo.

Dans ma ville, il y a un grand théâtre et cinéma, des grands parcs, la Coulée verte, le parc de Sceaux et l'arboretum pas loin, une belle médiathèque avec un musée numérique à l'intérieur qui te donne accès aux œuvres d'art du monde entier, et même un fab lab avec des imprimantes 3D. Il y a une ludothèque géniale pour petits et grands, un Conservatoire de Musique et de Danse, le Centre Culturel Jeunesse et Loisirs qui te propose une tonne de loisirs artistiques, l'ASF qui est une très grosse association sportive historique et qui propose pleins de sports différents pour tous les âges. Il y a aussi énormément d'équipements sportifs pour notre petite ville: six gymnases, trois terrains de foot, des courts de tennis, deux terrains de basket, un skate park, un terrain de tir à l'arc, des modules de sport en libre accès, un terrain de rugby avec des vestiaires tout neufs! Et bien sûr la piscine municipale! C'est pas mal pour une petite ville comme la nôtre! Ah oui il y a aussi un grand stade mais qui a besoin d'être rénové, ça coûte super cher, il y a des études en cours dessus. Et il y a une salle de sport très sympa qui a ouvert il y a quelques années maintenant et qui marche bien.

Pour les enfants, la Ville organise des colonies de vacances et des voyages scolaires, il y a plein d'animations dans les centres de loisirs dans l'année comme pendant les vacances en plus de tout ce qui est organisé par l'ASF, le CCJL, la ludothèque, etc. Les écoles sont top aussi et contrairement à d'autres villes, il y a beaucoup de personnel qui y travaille, plein d'ATSEM, des animateurs sportifs et des éducateurs. Pour la cantine, on a même notre propre cuisine centrale, ce qui est une denrée rare! Comme ça la cuisine est faite maison par les agents de la mairie et on peut être sûrs que nos enfants mangent bien, on ne passe pas par les gros industriels. En plus, vu ce que ça coûte, les tarifs sont vraiment abordables pour que tout le monde puisse bien manger. Il y a aussi un club pré-ados et un espace jeunesse où les collégiens et les jeunes peuvent se retrouver en dehors des cours et monter des projets ensemble. Chaque année, ils font une grosse soirée, c'est trop génial, et cet été, un groupe de jeunes a organisé un projet de vacances où ils ont tout géré comme des grands, ils étaient ravis.

Viens d'ailleurs en parlant de vacances, j'ai participé à une animation hyper sympa en juillet: les ateliers « Detox & Vous ». Tu peux faire du yoga, du Pilates, de la relaxation, du qi gong dans le jardin du château pour cinq euros. Il y a aussi plein d'autres activités en plein air l'été dont une que je trouve très originale: LirOparc. La médiathèque propose des paniers de bouquins et des grandes couvertures, tu viens découvrir des histoires et lire au parc. D'ailleurs la lecture est partout à Fontenay: il y a plein de boîtes à livres, et le Maire offre des livres aux enfants à chaque grand passage dans leur parcours scolaire: à l'entrée en maternelle, à l'entrée au CP et à l'entrée au collège. Il y a même des stages de lecture pendant les vacances scolaires.

On a aussi beaucoup de sculptures superbes dans les rues car Fontenay est historiquement une ville d'artistes avec beaucoup de peintres et de sculpteurs mais aussi des photographes, des graveurs et même un atelier de vitraux! On ne voit pas ça partout! Ils font plein d'expositions dont pas mal hors les murs, c'est très sympa et ça bouge tout le temps! Ça bouge tellement que la Ville vient d'ouvrir un nouvel espace culturel, Rosa Bonheur, qui leur est grandement dédié. Oh dis! Il faut que tu viennes aux journées portes ouvertes des ateliers d'artistes fin septembre, c'est impressionnant!

AFIN DE GARANTIR LA LIBRE EXPRESSION DE TOUS LES GROUPES OU LISTES POLITIQUES REPRÉSENTÉS AU SEIN DU CONSEIL MUNICIPAL, UN ESPACE LEUR EST RÉSERVÉ DANS LES SUPPORTS DE COMMUNICATION DE LA VILLE. LES TRIBUNES SONT SOUS LA SEULE RESPONSABILITÉ DE LEURS AUTEURS.

On a aussi plein de fêtes au printemps, fête de la Ville qui change de thème chaque année, fête de la musique bien sûr et la fête nationale avec un grand bal. Et on a aussi un grand festival qui s'appelle Danses et Musique ouvertes. C'est génial car c'est un grand festival qui mêle folklore français et du monde entier avec plein de danses modernes. Ce n'est pas partout que tu peux voir de la danse traditionnelle indonésienne, de la danse bretonne, de la danse classique et du break dance dans un même festival! Fin août, il y a aussi un festival du jeu géant où toutes les générations se retrouvent.

Et contre la morosité de l'hiver, on a une grande fête de Noël avec manèges gratuits pour les enfants sur la grande place devant la mairie. Il y a même une petite patinoire! C'est un des moments que je préfère dans l'année. En février, le théâtre organise aussi chaque année son festival « Flow » qui est dédié aux arts de la parole, et le CCJL organise des « balades » pour nous faire découvrir un pays différent chaque année.

On a aussi le festival « la science se livre » car oui, je ne t'ai pas dit, on a deux grands pôles de recherche dans notre ville, le CEA et l'IRSN. La pile Zoé et les premières recherches sur le nucléaire ça te parle? Et bien c'est à Fontenay que ça s'est passé!

On va aussi avoir bientôt la géothermie à Fontenay, ça va faire du bien pour les factures d'énergie et pour la planète. D'ailleurs, la mairie et les associations font plein d'actions pour sensibiliser sur le climat et la protection de l'environnement, notamment auprès des enfants. La Ville a même ouvert sa propre école du vélo pour apprendre à tous à faire ou refaire du vélo et être à l'aise sur la route. Ça marche super bien!

On est aussi une ville amie des animaux: il y a des actions pour que nos animaux de compagnie soient les bienvenus partout mais aussi beaucoup pour les animaux sauvages qui vivent dans nos villes! À Fontenay il y en a plein, on a même des renards. Tu peux les voir la nuit si tu vas vers le Panorama.

Les habitants ne bougent pas trop de Fontenay tellement ils s'y sentent bien, on a pas mal de seniors et il y a plein d'activités pour eux, tu les croises à l'espace loisirs seniors et en train de flâner dans les rues en papotant, dans les cafés ou sur les bancs publics en train de refaire le monde, c'est très convivial!

Je pourrais te parler de ma ville et de tout ce qu'il y a pendant des heures mais tu peux retenir qu'on a énormément de chance d'y vivre, elle est très bien gérée par un super Maire très accessible, je l'ai rencontré au marché il est hyper sympa! Il y a beaucoup de services publics et surtout il y a des gens de tous horizons qui sont simples, cools, pas stressés, il y a vraiment un esprit chaleureux et tranquille ici.

Aloes tu vois, comme à Paris pour les JO, quand les râleurs ne sont pas là, qu'est-ce qu'on est bien ensemble à Fontenay-aux-Roses!

Belle rentrée à toutes et à tous.

L'équipe Fontenay-Devenir

Gabriela Reigada, Dominique Lafon, Muriel Galante-Guillemot, Michel Renaux, Anne Bullet, Jean-Luc Delferin, Despina Bekiar, Emmanuel Chambon, Claudine Antonacci, Pierre-Henri Constant, Estéban Le Rouzès, Philippe Roussel, Anne-Marie Mercadier, Arnaud Bouclier, Wronique Radoarisoa, Nathalie Saucy, Mohamed Houcini, Jacky Gabriel, Étienne Borthier, Cécile Collet, Zahira Kefifa, Sophie Lecuyer, Claire Karajani, Constance Portallier-Jousse, Roger Lhoste
Retrouvez-nous sur le blog fontenay-devenir.fr